
Государственное автономное образовательное учреждение высшего профессионального образования Республики Коми

КОМИ РЕСПУБЛИКАНСКАЯ АКАДЕМИЯ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СЛУЖБЫ И УПРАВЛЕНИЯ

Информационное сообщение
Уважаемые коллеги!
Коми республиканская академия государственной службы и управления совместно с  Институтом языка, литературы и истории, Институтом социально-экономических и энергетических проблем Севера КНЦ УрО РАН, ФГБОУ ВПО «Сыктывкарский государственный университет», ГАУ РК «Центр информационных технологий», Общественной палатой Республики Коми, при содействии Администрации Главы Республики Коми и Правительства Республики Коми, при поддержке Российского гуманитарного научного фонда и Министерства экономического развития Республики Коми
24-25 октября 2013 года  проводит Итоговую Всероссийскую научно-теоретическую конференцию (с международным участием)
«Политические, экономические 
и социокультурные аспекты регионального управления на Европейском Севере»

(с выпуском сборника статей)

К участию в конференции приглашаются научные работники и специалисты, занимающиеся соответствующей проблематикой. 
Работа конференции будет организована в рамках следующих направлений:

1. Политическая система и институты публичного управления в регионах Европейского Севера (актуальные проблемы государственной политики).

2. Пути и формы совершенствования системы  местного самоуправления. 
3. Европейский Север в деятельности международных интеграционных союзов: политико-правовые, экономические и социокультурные аспекты.

4. Стратегические приоритеты и инновационные механизмы управления социально-экономическим развитием региона.

5. Исторические аспекты политического, экономического и социокультурного управления на Европейском Севере.

6. Правовая система как элемент устойчивого развития региона; проблемы формирования правового государства.

7. Модернизация Европейского Севера на принципах устойчивого развития.

8. Экологические проблемы развития северных территорий: анализ состояния, прогнозирование и пути решения.

9. Формирование региональной инфраструктуры гражданского общества в современных условиях.

10. Проблемы социализации личности и развития человеческого потенциала региона.

11. Этнополитические и этнокультурные аспекты устойчивого развития региона.

12. Современные информационные технологии в управлении и экономике.

13. Математические методы моделирования социально-экономических и политических процессов.

14.  Механизмы повышения качества образования и подготовки специалистов, новые образовательные стратегии и технологии.

Направления работы конференции предполагается реализовать в формах круглых столов, панельных дискуссий,  секционных и пленарных заседаний.
 В рамках конференции планируется также проведение региональной площадки Национального форума «Государственная служба России». Для обсуждения на этой площадке предлагаются следующие вопросы:
- развитие программ совершенствования государственной службы на региональном уровне;

- кадровые технологии на государственной службе;

- механизмы противодействия коррупции на государственной службе;

- информационные технологии повышения эффективности государственного управления и управления государственной службой.

Для участия в конференции необходимо до 01.10.2013 направить в оргкомитет конференции Заявку участника, оформленную в соответствии с приложением 1, почтовым отправлением  по адресу: 167982 г. Сыктывкар, ул. Коммунистическая, д.11, 305 каб. с пометкой «Конференция: "Политические, экономические и социокультурные аспекты регионального управления на Европейском Севере"» или по электронной почте: science@krags.ru  (тему обозначать, как "Заявка фамилия, и.о."). 
По итогам работы конференции будет издан сборник статей. Для своевременной подготовки и публикации сборника участникам необходимо до 07.10.2013 года направить статью в электронной форме на адрес: science@krags.ru.
Требования, предъявляемые к оформлению статей:

1. Объем материала – до 6 страниц формата А4. Поля: левое – 3 см; правое, верхнее и нижнее – по 2 см; шрифт – Times New Roman; размер кегля – 14 пунктов; межстрочный интервал – полуторный
2. Статья предоставляется в 2-х вариантах:

1)  В электронном виде в текстовом редакторе Microsoft Word; имя файла определяется по фамилии первого автора: фамилия.doc (предоставляется одновременно с заявкой). 

2) Распечатанной в режиме качественной печати с приложением лицензионного договора (см. Приложение 2); страницы статьи пронумерованы и скреплены (распечатанный вариант статьи подписывается всеми авторами и может быть представлен участником конференции при регистрации).

2.  Рисунки и фотографии должны быть черно-белыми и продублированы в виде самостоятельных файлов (каждый в файле): с разрешением не ниже 300 пикс/дюйм. Рисунки и таблицы должны быть пронумерованы и иметь названия. В тексте необходима ссылка на конкретный рисунок или таблицу. (Например: Результаты исследования представлены в табл.2).  Название рисунка и комментарий располагаются под ним, а название таблицы – над ней. 

3.  Список ссылок оформляется отдельным разделом в конце статьи, при этом источники располагаются в порядке их цитирования в виде нумерованного списка. Ссылка на источник по тексту оформляется как число в квадратных скобках. Например: [1].

4. К тексту прилагаются сведения об авторе (авторах). Обязательные сведения об авторе: фамилия, имя, отчество, место работы, должность с указанием конкретного отдела, кафедры, лаборатории и т.д., ученая степень, ученое звание, телефон, электронная почта.
Оргкомитет конференции имеет право отказать в публикации статьи, не соответствующей проблематике конференции, а также оформленной с нарушением указанных правил.  

  При отправке материалов по электронной почте убедитесь в их получении, связавшись с организаторами конференции.
Справки по телефону: 8(8212) 24-44-97 (Широков Вадим Борисович)
   On-line регистрация – на Website: www.krags.ru 

Приложение 1
Заявка

на участие в Итоговой всероссийской научно-теоретической конференции (с международным участием)

«Политические, экономические и социокультурные аспекты регионального управления на Европейском Севере»

	Участник
	Фамилия, имя,  отчество
	

	
	Место работы
	

	
	Должность (указать конкретно отдел, кафедру и т.п.)
	

	
	Ученая степень и звание
	

	
	Телефон раб. (с кодом города)
	

	
	Телефон моб.
	

	
	Факс (с кодом города)
	

	
	E-mail
	

	
	Почтовый адрес
	

	
	Тема выступления (название статьи)
	

	
	Необходимость бронирования гостиницы с указанием даты и времени заезда и отъезда 
	


Приложение 2
ЛИЦЕНЗИОННЫЙ ДОГОВОР № ___

о предоставлении права использования статьи

г. Сыктывкар 







"___"__________ 201_ г.


_________________________________________, именуем____ в дальнейшем "Автор", 

                              (Ф.И.О. полностью)

с одной стороны, и Государственное автономное образовательное учреждение высшего профессионального образования Республики Коми "Коми республиканская академия государственной службы и управления", именуемое в дальнейшем "Лицензиат", в лице ректора Нестеровой Нины Александровны, действующей на основании Устава, с другой стороны, совместно именуемые "Стороны", заключили настоящий Договор о нижеследующем:

1. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА

 
1.1. Автор безвозмездно предоставляет Лицензиату права на использование созданного творческим трудом Автора произведения – статьи под рабочим названием 

______________________________________________________________________________ 

__________________________________объемом _____________________________________,





                                      (формат А4, 14 кегль шрифта, через 1,5 интервала)

именуемого в дальнейшем "Статья", в обусловленных настоящим Договором пределах в течение трех лет с даты подписания настоящего договора, а Лицензиат получает право использовать предоставленные неисключительные права способами и в пределах, определенных настоящим договором. 


1.2. Автор передает Лицензиату оригинал Статьи в печатном и электронном виде в соответствии с требованиями, установленными редакцией периодического или продолжающегося издания (научного журнала, сборника статей, материалов конференции) 

_______________________________________________________________________________ .

(название и вид сборника)


1.3. Автор гарантирует наличие у него предоставляемых по настоящему Договору авторских прав на Статью.

2. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН

2.1. По настоящему Договору Автор безвозмездно предоставляет Лицензиату следующие неисключительные права:


2.1.1. право на воспроизведение и распространение Статьи путем: изготовления экземпляров произведения, записи в память ЭВМ, опубликования в периодическом или продолжающемся печатном издании –  _____________________________________________

_______________________________________________________________________________;




                  (название  и вид сборника)


2.1.3. право на перевод Статьи на иностранные языки;


2.1.4. право на доведение Статьи до всеобщего сведения посредством перевода ее в электронную форму и размещения в компьютерных сетях, в том числе в сети Интернет;


2.1.5. право на заключение сублицензионных договоров на передачу вышеперечисленных прав иным лицам.

2.2. Автор сохраняет за собой право использовать самостоятельно или предоставлять аналогичные права на использование Статьи третьим лицам.

2.3. Лицензиат не берет на себя обязательство по предоставлению Автору отчетов об использовании Статьи.

2.4. Лицензиат вправе, но не обязан осуществить публикацию Статьи в ____________

______________________________________________________________________________.

(название и вид сборника)

2.5. Лицензиат вправе без согласования с Автором внести в Статью редакционную правку без искажения смысла статьи.

2.6. Лицензиат вправе направить статью третьим лицам для рецензирования.

2.7. Лицензиат вправе самостоятельно решать вопросы, связанные с размещением статьи в журнале (дата, место публикации и т.п.), полиграфическим оформлением журнала.
2.8. Лицензиат вправе использовать статью на территории всего мира.

2.9. Лицензиат вправе расторгнуть настоящий Договор в случае, если установит, что на момент заключения Автор не обладал вышеперечисленными правами на предмет Договора.

3. ПРОЧИЕ УСЛОВИЯ

3.1. Настоящий договор вступает в силу с момента подписания Сторонами и действует в течение всего срока действия лицензии на статью, указанного в пункте 1.1. настоящего Договора.

3.2. Во всем, что не предусмотрено настоящим договором, Стороны руководствуются действующим законодательством Российской Федерации.

3.3. Все уведомления и сообщения должны направляться в письменной форме.

4. АДРЕСА И РЕКВИЗИТЫ СТОРОН

Автор:

Адрес регистрации по месту жительства: __________________________________

_________________________________________________________________________

Почтовый адрес: _________________________________________________________

Паспорт серия __________ номер _________ кем и когда выдан ______________

_________________________________________________________________________

Лицензиат:

Наименование: Государственное автономное образовательное учреждение высшего профессионального образования Республики Коми "Коми республиканская академия государственной службы и управления".
Юридический/ почтовый адрес: ул. Коммунистическая, д.11, г. Сыктывкар, Республика Коми, 167982. 
ПОДПИСИ СТОРОН
Автор: 






Лицензиат:

______________________ 




_______________________

Autonomous State Institution of Higher Professional Education of the Republic of Komi

The Komi Republican Academy of State Service and Administration

INFORMATION LETTER

Dear Colleagues, 

The Komi Republican Academy of State Service and Administration together with the Institution of Social and Economic and Energy Problems of the North, the Institution of the Language, Literature and History of Komi Scientific Center RAS, Syktyvkar State University, the State Autonomous Institution “Center of Information Technology”, in assistance of the Administration of the Head of the Republic of Komi and Government of the Republic of Komi, supported by the Russian Humanitarian Scientific Fund and the Ministry of the Economic Development of the Republic of Komi holds Final All-Russian (with the international participants) Scientific Conference on 24-25 October, 2013. 

Topic: POLITICAL, ECONOMIC AND SOCIOCULTURAL ASPECTS OF REGIONAL GOVERNANCE IN THE EUROPEAN NORTH»

(with release of the collection of articles)

Scientists and the experts who are engaged in the corresponding perspective are invited to participation in the Conference.

The Conference will be organized in the following areas:

1. The political system and institutions of public administration in the regions of the European North  (current public policy issues and problems of local government development);

2. The European North in activity of the international integration unions: political and legal, economic and sociocultural aspects;

3.  Strategic priorities and innovative mechanisms of management of social and economic development of the region.

4. Historical aspects of political, economic and sociocultural management in the European North.

5.  Legal system as the element of a sustainable development of the region; problems of formation of the constitutional state.

6. Modernization of the European North on principles of a sustainable development.

7. Environmental problems of development of northern territories: condition analysis, forecasting and solutions.

8. Formation of regional infrastructure of civil society in modern conditions.

9. Problems of socialization of the personality and region human development.

10. Ethnopolitical and ethnocultural aspects of a sustainable development of the region.

11. Information technologies in management and economy.

12. Mathematical methods of modeling of social and economic and political processes.

13. Mechanisms of improvement of quality of education and training of specialists, new educational strategy and technologies.

To participate in the Conference you must send by the post the Application (Annex 1) to the Conference Organizing Committee to the address: 11, Kommunisticheskaya str., office 305, Syktyvkar, Komi Republic, the Russian Federation, 167982 with the mark “Conference:  Political, Economic and Sociocultural Aspects of Regional Governance in the European North”; or send it by e-mail : science@krags.ru  (Subject of the letter shall be “Application, Family name, name”).

Following the results of work of the Conference the collection of articles will be published. For timely preparation and its publication it is necessary for participants to send the articles till 01.10.2013 to the following e-mail: science@krags.ru
The requirements for article formatting:

1. Article length shall be 6 pages (A4) maximum; fields: left field – 3 cm, right, top and bottom – 2 cm; printing type – Times New Roman; type size – 14 points; line spacing – one-and-a half. 

2. The article shall be provided in 2 versions:

1) In the electronic form in Microsoft Word; the name of the file is determined as the first author’s surname (e.g.: surname.doc).  This article is provided together with the Application. 

2) In the printed form, together with the Application of License Agreement (Annex 2). All the pages of the article must be enumerate and fasten. This variant shall be signed by all the authors and can be presented by a participant at the registration for the Conference. 

3. Drawings and photos should be black-and-white and should be duplicated in the form of the independent files (each in separate file). The picture resolution should be not less than 300 pixels/inch. Pictures and tables shall be enumerated and have titles (e.g.: the results of research are shown in the table №2). The name of the picture and the comments shall be presented under it, the title of the table – above it. 

4. The list of the references shall be made as a separate section at the end of the article. The sources shall be listed in order of their citation in the article. Reference to the source in the text shall be  printed as a number in square brackets (E.g.: [1])

5. The information about the author (authors) of the article shall be attached.  Required information: family name, name, place of employment, position with the indication of the department, chair, laboratory, etc., a scientific degree, title, phone number, e-mail. 

The Organizing Committee has the right to refuse the publication of the articles which are not relevant to the perspective of the Conference and also formatted with the violation of the rules above. 

When sending the materials by e-mail make sure in their receiving by contacting the organizers of the Conference. 
  Information by phone: +7 8212 244497 (Vadim Shirokov)

 On-line registration – on Web-site: www.krags.ru 
Annex 1.

APPLICATION 

for participation in XI All-Russian (with the international participants) Scientific Conference

POLITICAL, ECONOMIC AND SOCIOCULTURAL ASPECTS OF REGIONAL GOVERNANCE IN THE EUROPEAN NORTH

	PARTICIPANT
	1.Surname, name, patronymic name
	

	
	2. Position (with the indication of the department, chair, laboratory, etc.)
	

	
	3. Degree and title
	

	
	4. Office phone number (with the area code)
	

	
	5. Mobile phone number
	

	
	6. Fax number (with the area code)
	

	
	7. E-mail
	

	
	8. Postal address
	

	
	9. Topic of the Article
	

	
	Hotel reservation with the date and time of arrival and departure
	


Annex 2.

LICENCE AGREEMENT № _______

granting the right to use the article
 Syktyvkar,                                                                                                          «____»______________, 20___

___________________________________________________________, hereinafter “the Author”  on the one hand, and 
                                        (Family name, name, patronymic name)   

Autonomous State Institution of Higher Professional Education of the Republic of Komi “The Komi Republican Academy of State Service and Administration” called hereinafter “Licensee”, represented by Nina A. Nesterova, the Rector of the Academy, acting on the basis of Charter on the other hand, conjointly called “Parties”, signed this Agreement as follows:

1. SUBJECT OF THE AGREEMENT

1.1.  The Author freely grants the Licensee the right to use the article, created by creative work of the Author – the Article under the title ______________________________________________________________________.

The length of the Article is _______________________________________pages. The Licensee has the right to 

                                                                                  (A4, type size – 14 points; line spacing – one-and-a half ) 

use this Article for three years from the moment of signing this Agreement, and the Licensee shall be entitled to use the non-exclusive rights granted ways and within the limits set forth in this Agreement.

1.2. The Author gives the Licensee the original of the Article in the printed and electronic forms in accordance the requirements of the editors of the periodic or proceeding edition (scientific magazine, the compilation of articles, conference materials)_______________________________________________________________________

                                                                                                                                 (title and type of compilation) 

1.3.  The Author guarantees that he has the copyright for this Article under this Agreement.

2. RIGHTS AND OBLIGATIONS OG THE PARTIES

2.1.  Under this Agreement the Author freely grants the following rights:

2.1.1. The right to reproduce and distribute the Article the following way:  making copies of the work, recording in the computer, publishing in the periodic or proceeding editions ____________________________________

_______________________________________________________________________________________

                                                                                                                                 (title and type of compilation) 

2.1.2. The right to translate the Article into foreign languages.

2.1.3. The right to bring the Article to the public by transferring it into electronic form and  public offering in computer networks, including Internet.

2.1.4. The right to enter into sublicensing agreements to transfer these rights to other persons.

2.2.  The author reserves the right to use independently or to provide similar rights to use the Article to the third parties.

2.3. The Licensee doesn't assume the obligation on granting to the Author reports on the Article use.

2.4.  The Licensee has the right, but is not obligated to publish this Article in _______________________________

 _______________________________________________________________________________________

                                                                                                                                 (title and type of compilation) 

2.5. The Licensee has the right to make the editorial revision without distorting the meaning of the Article.

2.6. The Licensee has the right to send the Article to third parties for making editorial revision.

2.7. The Licensee has the right to solve independently the questions connected with the publication the Article in the magazine (the date, placement), design of magazine. 

2.8. The Licensee has the right to use the Article in the territory of the whole world. 

2.9.  The Licensee has the right to terminate the Agreement in case he establishes that at the moment of the conclusion of the Agreement the Author didn't possess above-mentioned rights to a subject of the Agreement.

3. OTHER CONDITIONS

3.1. This Agreement comes into force from the moment of signing by the Parties and works during all period of validity of the license for the Article, specified in point 1.1. of present Agreement.

3.2. In everything that it is not provided by the present Agreement, the Parties are guided by the current legislation of the Russian Federation.

3.3. All notices and messages should go in writing.

4. ADDRESSES AND REQUISITES OF THE PARTIES

The Author:

The registration address in a residence:______________________________________________________________

       _____________________________________________________________________________________________
Postal addresse:________________________________________________________________________________

_____________________________________________________________________________________________

       Passport number______________________________date of issuing______________________________________

       The Licensee:

Autonomous State Institution of Higher Professional Education of the Republic of Komi “The Komi Republican Academy of State Service and Administration”

Legal/ postal addressee: 11, Kommunisticheskaya str., Syktyvkar, Komi Republic, the Russian Federation, 167982

SIGNATURES

The Author                                                                    The Licensee

_______________________________                           ___________________________________

_______________________________                           ___________________________________


